

BÜCHEREI UNSERER KIRCHENGEMEINDE

Frau Doris Nellissen hat nach dem Ausscheiden von Frau Traue die Bücherei unserer Gemeinde übernommen. Mit viel Liebe und Engagement hat sie die Bücherei weiter aufgebaut, die Ausleihen erhöht und den Bestand auf ein vielseitiges und umfangreiches Niveau gebracht. Durch den Umzug vom Gemeindehaus in das Gemeindebüro hat die Bücherei während der Tätigkeit von Frau Nellissen nun einen ansprechenden Raum bekommen.



Jetzt hat Frau Nellissen die verantwortliche Betreuung der Bücherei aufgegeben, da sie ihr Hobby zum Beruf gemacht und in Brand eine Buchhandlung eröffnet hat. Wir danken Frau Nellissen ganz herzlich für ihre intensive Begleitung der Büchereiarbeit in unserer Gemeinde und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Am 17.4.1988 soll Frau Nellissen vor der Gemeinde verabschiedet werden.